

Prix de la Revolution

Soumis par robocop
05-07-2005

Alors que les consoles PS3 et XBOX sont annoncées dans les 300 euros (XBOX 360) voir 400 euros (PS3), Reggie Fils-Aime, Directeur des ventes et du Marketing de Nintendo a annoncé que la Revo sera la moins chère des consoles à venir. 200 euros?? Nul ne sait encore. Evidemment le coût de production est plus faible si les performances le sont mais aussi la console ne possède pas toutes les d'interfaces USB, cartes mémoires, pas de puce HD et pas de disque dur.

Pour la Revo pas de rumeurs de vente à perte comme sur les PS3. Il est bien connu que la première année tout fabricant de console perd de l'argent donc rien de bien grave. Signalons que la guerre des consoles se fera aussi sur les prix.